Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Tecnología

Galerías

Especiales

Másk

Home > Inversionistas > Artículo



BVC y Ecopetrol siguen este martes con fuertes caídas en sus indicadores

La atención sigue fijada en los anuncios del Banco de la República esta semana.

24/1/2023











Esta no ha sido una buena jornada para la Bolsa de Valores de Colombia. - Foto: Getty Images

La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol siguen de capa caída y amanecieron a la baja este martes 24 de enero en medio del ambiente de expectativa y tensión que sigue reinando entre los inversionistas por la reunión que sostendrá el Banco de la República a finales de esta semana con el fin de analizar el futuro de las tasas de interés y su lucha contra la inflación que sigue sin dar tregua al bolsillo de los hogares, mientras los expertos esperan nuevos repuntes en este indicador.



Atentos: ¿Gobierno de Gustavo Petro podría rescatar a Viva Air en vez de permitir integración con Avianca? Esto dijo el director de Aerocivil

De acuerdo con los reportes de apertura para esta jornada, el índice MSCI Colcap. arrancó en 1.324,44 unidades, cayendo de esta forma un -0,55 % frente a las 1.331 que marcan la referencia. Esta referencia, una de las más importantes de la bolsa colombiana, estuvo en terreno positivo en sus primeras operaciones, pero luego de esto empezó a caer con fuerza, tocando incluso mínimos de 1.323 unidades; sin dar señales de recuperación hasta el momento.





Casi todos los indicadores de este mercado a manecieron en rojo. - Foto: B V C

Así las cosas, por ahora esta referencia mantiene la tendencia a la baja, teniendo en cuenta que el pasado lunes cerró en 1.331,47 unidades, cediendo de esta forma un -0,42 % respecto a las 1.337 que marcaron la referencia en esta oportunidad. Si bien esta referencia creció durante gran parte de la mañana, en esa jornada, sobre el mediodía dio vuelta a su tendencia y empezó a ceder, hasta tocar incluso minimos de 1.329.

La posibilidad de un enfriamiento de la economía más duro del que se tenía previsto para el comienzo de este 2023, tiene en ascuas a los inversionistas y por consiguiente aumentó su aversión al riesgo, haciendo que caiga el flujo de capitales en la plaza local. Así mismo, por ahora se mantiene el temor de un nuevo repunte de la inflación, la cual es una posibilidad no tan descabellada, teniendo en cuenta que muchos precios, como el de los alimentos, todavía se mantienen altos.



Los mercados de renta fija son los de mejor desempeño por ahora en esta plaza de inversiones. - Foto: 8 V C

Revisando los otros tres grandes indicadores de la BVC se aprecia una tendencia dispar y mayoritariamente negativa, ya que el Coleqty cede a esta hora un -0,48 % a 891,64 unidades y el COLIR también pierde un -0,48% a 837,02 unidades; mientras que el COLSC es el único que repunta en este momento y crece un modesto 0,08 % para llegar a 914,36 unidades. Los mercados de renta fija son los de mejor desempeño por ahora en esta plaza de inversiones.



Llueven críticas al MinMinas por su informe de reservas de petróleo y gas: ¿qué está mal?

Las expectativas de los analistas y expertos apuntan por ahora a un incremento de 100 puntos básicos en las tasas de interés por parte del Banco de la República, lo que dejaría estas referencias bancarias en 13 %, un nivel que no se veía desde la década de los 90, cuando el país enfrentô otro periodo de crisis. No obstante, hay otro sector que asegura que el incremento podría ser menor, argumentando que la inflación está cerca de tocar su techo.



En Colombia, según las cuentas del Dane, actualmente la inflación se encuentra en el 13,12 %, siendo los alimentos, el transporte y la vivienda los sectores que más están presionando en el alza de precios, debido a flagelos como el inviemo y las afectaciones viales en diferentes regiones. A esto hay que sumarle que los precios de la gasolina han subido 1.000 pesos en cuatro meses y que el sur del país actualmente se encuentra incomunicado.

Esta incertidumbre por lo que pasará con las tasas de interés también afectan a Ecopetrol, cuyas acciones ceden a esta hora un 1,28 %, pese a ser las más negociadas, y están muy cerca de regresar a la barrera de los 2.600 pesos por unidad. En esta caída también hay que tener presente la inestabilidad generada por el Gobierno nacional con sus anuncios respecto al futuro de la exploración de petróleo y gas, que han despertado ternor entre los inversionistas, puesto que no se sabe qué pasará con una de las mayores fuentes de riqueza del país.



Apertura de empresas en la Bolsa de Valores de Colombia el 24 de enero. - Foto: B V C

Los precios del petróleo cerraron mixtos el pasado lunes, con algunas señales de perder impulso tras una racha positiva, pero todavía firmes por la expectativa de recuperación económica de China y las tensiones en el mercado de refinados.

El precio del barril de petróleo Brent del Mar del Norte, para entrega en marzo, subió 0,63 %, y cerró en 88,19 dólares. El precio del barril de petróleo American West Texas Intermediate (WTI), también para entrega en marzo, cerró ligeramente a la baja (-0,02 %) a 81,62 dólares.



Dôlar hoy en Colombia se resiste a subir de precio y por ahora sigue barato Como señal de un mercado tendiente al alza, el precio del Brent para entrega inmediata llegó el lunes a su nivel más alto en dos meses, mientras el WTI en iguales condiciones rebasó niveles que no se veían desde mediados de noviembre. El esperado resurgimiento de la economía china, luego de la flexibilización de las restricciones sanitarias, sigue impulsando al oro negro.



Esta apunta a ser una jornada de pérdidas en la BVC. - Foto: B V C

Por último, dando un vistazo a otras firmas que cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia, los mayores crecimiento en este momento son para BVC (0,72 %) únicamente; mientras que las unidades de Canacol Energy (-2,38 %), ISA (-1,63 %) y las preferenciales de Davivienda (-1,33 %); muestran fuertes desplomes y se ubican por ahora en terreno negativo.

*Con información de AFP.



NOTICIAS RELACIONADAS

MERCADO DE VALORES. Hace 3 horas

Profesionales del mercado de valores estrenan esquema para renovar certificación de AMV

WALL STREET

Wall Street cerró al alza este lunes y fue impulsado por las empresas de tecnología BVČ

BVC y Ecopetrol no aguantaron la presión y cerraron a la baja este lunes

BV

BVC y Ecopetrol empezaron la semana con indicadores en verde y fuertes crecimientos

BVČ

BVC se mantuvo a la baja este martes mientras que Ecopetrol cerró con saldo a favor

BVC y Ecopetrol arrancaron dispares y en medio de una fuerte volatilidad este martes

BVC

BVC y Ecopetrol iniciaron semana a la baja en la expectativa por los anuncios de la Fed

BVC y Ecopetrol se mantuvieron en medio de la volatilidad y este viernes cerraron al alza

ÚLTIMAS NOTICIAS

GENTE Hace pocos segundos

"Nada de guayos" : Melissa Martínez tiene muy claro que no quiere más futbolistas en su corazón

NACIÓN Hace pocos segundos

A bebé de tres meses que murió en Valledupar lo habrían golpeado en la cabeza con un objeto: "la muerte fue violenta, homicidio", dijo la Fiscalía

VIDA MÓDERNA. Hace pocos segundos

Los cinco alimentos que más hacen engordar

VIDA MÓDERNA, Hace 7 minutos

Estos son los riesgos de tomar batido de banano todos los días







Contáctenos:

Canales de servicio al cliente



Semana

Últimas noticias:

Galerías

Cocina

Copyright **6** 2023 Publicaciones Semana S.A. NIT 960 509 265 -1 CSSN 2745-2794

> Nuestras maircas: Semana Play Economía Arcadia jet Set Soho 4 Patas Sostenible Finanzas Personales

> > Foros Semana Semana Rural

Acerca de nosotros: Têrminos de uso Política de Tratamiento de Datos Têrminos suscripciones Paute con nosotros Aviso de privacidad Política de Riesgos C(ST

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Trabaie con nosotros Historias solidarias Politica SAGRILAFT Certificación ISSN

Nuestra App: 📹 Apple Store







Semana TV Estados Unidos Im press Nación Opinión Gente Pódcast Especia les

⊳ Google Play Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio

TvC Plan de Gobierno